



Edwin Grodeke
Leiter des Kommunalreferats

An
Frau Stadträtin
Beatrix Burkhardt
CSU-FW-Fraktion

18.09.2025

Wie geht es weiter beim Interim-Jugendtreff Sendling West-Park?

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO
Anfrage Nr. 20-26 / F 01211 von Frau StRin Beatrix Burkhardt
vom 23.05.2025, eingegangen am 23.05.2025

Sehr geehrte Frau Stadträtin Burkhardt,

mit Ihrer Anfrage vom 23.05.2025 bitten Sie uns, zum Interim-Jugendtreff Sendling West-Park um die Beantwortung nachfolgender Fragen.

Zunächst möchte ich mich für die gewährte Fristverlängerung bedanken.

Frage 1:

Wann ist mit einem Projektauftrag zur Errichtung des Interim-Standortes zu rechnen?

Antwort:

Die Vorplanung für die Maßnahme ist abgeschlossen. Zur Erteilung des Projektauftrags wurde der Finanzbedarf für das Vorhaben jeweils zur Haushaltsplanaufstellung 2025 und 2026 angemeldet, jedoch nicht in den Haushaltsplan aufgenommen. Die Maßnahme ist daher bis auf weiteres zurückgestellt, da das Projekt ohne Finanzierung nicht fortgeführt werden kann.

Denisstraße 2
80335 München
Telefon: 089 233-722871
Telefax: 089 233-726057
r.kom@muenchen.de

Raum und Ressourcen für München

Frage 2:

Gibt es Verzögerungen bei diesem Projekt? Welche Ursachen hat das?

Antwort:

Das Projekt verzögert sich durch die fehlende Finanzierung.

Frage 3:

Sollte es zu weiteren Verzögerungen kommen, welche alternativen Angebote für Kinder und Jugendliche können dann im Stadtteil gemacht werden?

Antwort:

Gemäß der Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 16679 der Vollversammlung vom 30.07.2025 „Haushaltplan 2026, Eckdatenbeschluss“ ist ein weiterer Konsolidierungsbeitrag in Höhe von 100 Mio. Euro für 2026 zu erbringen. Hierfür soll gemäß Stadtratsbeschluss, Ziffer 5, eine „Aufgabenkritik“ stattfinden, für die u.a. alle 25 Stadtbezirke auch hinsichtlich ihrer sozialen Einrichtungen datengestützt verglichen werden sollen. Es sollen Vorschläge erarbeitet werden, „wie die städtische Infrastruktur zukunftssicher, bedarfsgerecht, finanzierbar und fair über das Stadtgebiet verteilt aufgestellt werden kann. Der Prozess ist in einem Dialogformat zwischen Politik, Verwaltung und Trägern zu gestalten.“ Im Zuge dieser Gespräche wird die soziale Infrastruktur in Sendling-Westpark thematisiert werden.

Frage 4:

Fällt bei weiteren Verzögerungen im Zeitablauf ggf. die Ursache für die Interim-Lösung weg, weil sich die Stadtverwaltung auf einen dauerhaften Standort einigen kann?

Antwort:

Bisher ist geplant, dass die Freizeitstätte nach der Interim-Lösung an der Garmischer Str. einen endgültigen Standort erhält. Dieser soll am derzeitigen Standort der freiwilligen Feuerwehr Sendling in der Zillertalstr. realisiert werden, sobald dieser Standort von der Feuerwehr aufgegeben wird. Derzeit ist die Feuerwache dort noch in Betrieb.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Edwin Grodeke
Leiter des Kommunalreferats